

Le don d'organes gagne du terrain



L'Association française des familles pour le don d'organes (AFFDO) a participé, mercredi, à Bougnol, au coup d'envoi du match de handball Montpellier-Billère. Cette structure a pour but de soutenir les familles de donneurs. Dans cette logique, les quatre volontaires montpelliérains en service civique (Audrey Carponcin, Audrey Hainry, Catherine Vaz Da Costa et Mathilde Jégo, à l'initiative de ce projet) et les deux stagiaires de Sup de co (Mehdi Hadi et Rajaa El Mezouaghi), engagés pour l'AFFDO, ont souhaité sensibiliser le monde sportif. Ils ont mis à l'honneur une famille de donneurs, représentée par Cécile Abeille, et une personne greffée, Gilda Gianola, pour donner le coup d'envoi de la rencontre, en présence également du maire Hélène Mandroux, engagée dans la cause du don d'organes. D. R.